

Apocalíptico

Publicado por: Catriel

Publicado el : 2-12-2012 15:38:20

Yo invoco
al Olimpo,
Paraíso,
Asgard,
e Inframundo

Convoco,
Parcas
Arcángeles,
Valkirias
y Demonios

Que Satán,
Hades,
Anubis
y Gabriel,
con furor
beligerante se presenten

Que por Fe
o por magia
los invoco,
por vudú,
por sacramentos,
o exorcismos

Afilen, garras
dientes y guadañas,
lustren desoxiden
sus corazas,
monten apocalípticos corceles,
que implanten en sus ojos
la ira, la venganza

Pues ha llegado
a este mundo
el momento crucial
de su destino,
donde la vida
a perdido la esperanza
ya que el hombre ha
olvidado su camino

como no hay razón,
que nos defienda,
como no hay corazón
con sentimientos,
solo zombis avaros,
egoísta materia,
en movimiento

ahorremos el espanto
a este mundo,
acortemos la vergüenza,
que nos hemos
convertido en alimañas
que de la carne
de su prójimo
se alimentan

por todo esto
es que los convoco
por todo esto
es que los espero;
que vengan
y cercenen las cabezas
que desgarran y traspasen,
a las almas

Que juzguen
con la ley de Hammurabi
cada mente, cada alma,
que implanten con
furibunda mano
el veredicto,
que todo lo necesario
ha sido hecho,
para estar caminando
hoy en el patíbulo

que solo queden,
bebes, párvulos e infantes
como buena semilla
al futuro,
que educados por
robóticas madres,
solo tengan
virtudes en su seno,
para luego
del apocalíptico escarmiento
surja renacido el Hombre nuevo

CREADO 24/07/2012